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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 19 octobre 2011, à 19 h. 
 
Sont présents : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Monsieur Mario Massé, directeur 
Monsieur Danny Pomerleau, directeur adjoint 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents 
Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Marjolaine Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Camille Goulet, responsable du service de garde 
 
   
 

Sont absentes : Madame Karine Bilodeau, représentante de la communauté 
Madame Martine Tremblay, représentante de la communauté 
Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 

 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-61-2011 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sandra Hardy. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-62-2011 Adoption du procès-verbal du 15 juin 2011 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Sylvie Gagnon en y apportant la correction suivante : 
 
-à la page 3, on aurait dû lire « Les élèves de 5e année et M. Laurent participeront à un 
vélothon au Mont-Vidéo, pour le voyage à Tremblant ».  

ADOPTÉ 
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CE-63-2011 Adoption des règles de régie interne 
 

Les règles de régie interne sont adoptées telles que présentées sur proposition de 
madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-64-2011 Adoption du budget du conseil d’établissement 
 

Le budget du conseil d’établissement est adopté tel que présenté sur proposition de 
madame Nancy Fiset. 

ADOPTÉ 
 
 
Dénonciation des intérêts des membres du conseil d’établissement 
 
Madame Lucie Rajotte informe les membres du conseil d’établissement qu’elle est propriétaire de la 
Pharmacie Rajotte et Rivest. Madame Rajotte s’abstiendra de participer à toute décision se rapportant 
à la pharmacie. 
 
 
Rapport du directeur 
  
Monsieur Massé informe des sujets suivants : 
 
� On a ajouté 5 minutes de surveillance sur l’heure du midi afin d’assurer une présence adulte 
constante pour les élèves;  
 
� À la fin des classes, les élèves ne sont plus autorisés à sortir par la porte donnant sur la cour d’école. 
Les élèves qui ne prennent pas l’autobus doivent emprunter la porte face au CLSC; 
 
� On poursuit les mécanismes mis en place pour contrer l’intimidation; 
 
� L’activité Terry Fox fut une belle réussite et on a noté une belle collaboration entre le primaire et le 
secondaire; 
 
� Un comité a été formé pour le spectacle d’Halloween; 
  
� M. Pomerleau siège à 5 comités de notre école et est également responsable des plans d’intervention; 
 
� On fêtera l’Halloween le 28 octobre. À cette occasion, il y aura un dîner hot dog, une parade de 
costumes et un petit spectacle; 
 
� Le MELS exige maintenant l’application de normes et modalités relativement à l’évaluation des élèves. 
Ces nouvelles procédures prévoient entre autres les dates auxquelles seront remises les évaluations 
(communications et bulletins). Cette nouvelle procédure sera mieux maîtrisée l’an prochain; 
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� Madame Marie-Claude Simard a inventé un jeu pour doter les élèves de 4e à 6e année de meilleurs 
outils pour la correction de leurs textes. L’intervention se fera en 4e année; 
 
� On prévoit des rencontres de prévention avec la Sûreté du Québec. Ces rencontres devraient 
s’adresser aux élèves de 3e à 6e année; 
 
� On prévoit implanter un programme didacticiel et référentiel afin d’uniformiser les structures et les 
méthodes de travail au 2e et 3e cycle. 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon nous fait part des informations et commentaires des enseignants suivants : 
 
���� En maternelle, madame Dominique est heureuse que la direction soit très présente. Les élèves de 6e 
année s’impliquent beaucoup avec les petits et beaucoup de parents participent aux ateliers; 
 
���� En 1re- 2e année, tout va bien; 
 
���� Madame Martine aimerait qu’il y ait plus de sensibilisation au niveau des collations santé; 
 
���� Madame Joane fait un retour progressif dans la classe de 3e année; 
 
���� Pour la 4e année, madame Sylvie nous informe qu’il y a une belle participation des parents aux 
ateliers. Elle a également formé le conseil étudiant de sa classe et débuté les activités d’improvisation. 
Enfin, une équipe de 4e participera aux Ingénieux, tout comme dans la classe de 2e – 3e année de 
madame Martine; 
 
���� Monsieur Laurent a entrepris les activités de financement pour le voyage à Tremblant (dîner hot 
dog, collecte de bouteilles, vélothon). Le basketball est également débuté pour les 5e et 6e années. 
 
���� Le comité de lecture tiendra une activité le 26 octobre, lors de la fête de l’Halloween. Les parents 
seront invités à venir lire une histoire de l’Halloween aux élèves, de 14 h 30 à 15 h. 
 
���� Les parents des élèves de 6e année sont très heureux d’avoir enfin un professeur stable; 
 
 
Rapport de la représentante des ZZZ’Ouvrières 
 
Mélanie ne fait plus partie des ZZZ’Ouvrières. Il serait important que le comité se nomme une 
représentante pour nous faire un compte-rendu de leurs activités. 
 
 
 
Adoption du calendrier de travail 
 
Le calendrier de travail sera adopté lors de la prochaine rencontre. 
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CE-65-2011 Adoption du plan de réussite scolaire 2011-2012 
 

Monsieur Massé nous présente sommairement le plan de réussite scolaire 2011-2012 
élaboré par le comité de pilotage. Le plan de réussite est approuvé sur proposition de 
madame Mélanie Fiset.  

ADOPTÉ 
 
 
Projets subventionnés 
 
Le programme d’aide aux devoirs de même que le programme « École en santé » seront discutés lors de 
la prochaine rencontre. 
 
 
Correspondance 
 
 
Programme espace 
 
Le programme espace se veut un programme pour la prévention de la violence. 
 
 
Questions diverses 
 
 
Nomination d’une représentante au comité de parents 
 
Puisque Martine Tremblay assiste déjà aux rencontres du comité de parents pour le conseil 
d’établissement de Natagan, on pourrait lui demander de nous représenter également. 
 
 
Rendez-vous RAP 
 
Le Rendez-vous RAP prévu le 16 novembre aura plutôt lieu le 23 novembre. 
 
 
Transport scolaire 
 
Mélanie Fiset demande quelle est la politique concernant l’entrée des élèves le matin, surtout lors de 
jours de pluie, pour les élèves qui arrivent en autobus. Les élèves inscrits au service de garde peuvent 
arriver pour 7 h et les élèves du Club des petits déjeuners peuvent arriver à 7 h 45. Pour les autres 
élèves, il y a une surveillante sur la cour d’école et ils peuvent entrer dès 8 h. Évidemment, s’il fait 
mauvais temps, les élèves entrent immédiatement et la surveillance se fait dans le gymnase. 
 
Toujours concernant le transport scolaire, on demandera aux transporteurs de nous fournir une liste de 
ce qui est permis et ce qui est interdit dans l’autobus, par exemple les patins, bâtons de hockey, etc. 
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Jouets à l’école 
 
On réitère que les règlements de l’école interdisent aux élèves d’apporter des toutous, jouets, jeux 
électroniques ou autre à l’école, sauf s’il s’agit d’une permission spéciale de l’enseignant. Un rappel sera 
fait à ce sujet. 
 
 
 
Questions du public 
 
Aucune question. 
 
 
 
CE-66-2011 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Marjolaine Gagnon à 20 h 13. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Mario Massé, directeur 
 


